

Comunicado de Prensa Calvià  
17 de mayo de 2024

Se adjuntan:

- Declas mp3 del alcalde Juan Antonio Amengual y del teniente de alcalde Vías y Obras Juan Thomás
- Imágenes del acto e infografías del proyecto
- Totales y recursos clean HD 720 para descargar por wetransfer:  
<https://we.tl/t-nOHPIWb7Ar>
- Video editado en YouTube: <https://youtu.be/tcRYWntRuSg>

## **El Ayuntamiento presenta la reforma del paseo marítimo de Magaluf que reduce el plazo de ejecución a de 14 a 7 meses**

- *Las obras se ejecutarán de 2024 a mayo de 2025*
- *El plan inicial de dos años se reduce a un invierno para estar listo de cara a la temporada alta de 2025*

Acuerdo del Ayuntamiento de Calvià y la empresa privada adjudicataria de las obras para la reforma del paseo marítimo de Magaluf. Esta primera fase, adjudicada por 3,9 millones financiados con fondos europeos y de la AETIB (Agencia de Estrategia Turística de las Islas Baleares), modernizará 650 metros del paseo. El plan inicial de reforma en dos años se ha reducido gracias al compromiso del adjudicatario, Amer e Hijos, a tan sólo siete meses, entre octubre de este año y mayo de 2025. Las obras se desarrollarán en invierno y estarán finalizadas de cara a la temporada alta del año que viene. Después, llegará el momento de planificar, licitar y adjudicar las obras de reforma del segundo tramo del paseo.

El Consistorio se ha reunido este viernes en la Sala Palmanova para exponer el proyecto, detallar los pormenores técnicos y acordar con las entidades y asociaciones el plan de actuación, condensado en siete meses para minimizar el impacto en los establecimientos de la zona. Por parte del sector privado han participado en el encuentro: EMYTRA (Asociación de empresarios y trabajadores de Calvià); ACOTUR

(Asociación de Comerciantes y Empresas de Servicios Turísticos de Mallorca); ABONE (Asociación Balear de Ocio y Entretenimiento); CAEB (Confederación de Asociaciones Empresariales de Baleares) Restauración); y la Asociación Hotelera de Palmanova-Magaluf.

El proyecto consiste en la remodelación del paseo marítimo construido en 1.990, y que entonces unió por primera vez toda la primera línea de la playa de Magaluf, permitiendo largos paseos con vistas al mar. El objetivo de la remodelación actual pasa por mejorar y actualizar una zona turística madura que se halla inmersa en un proceso de renovación, desde el ámbito público y privado.

La remodelación del paseo se inicia en la esquina del Nikki Beach hasta la conocida plaza del Pirates, además de la remodelación de la tajea central. Se reordenará y embellecerá el paseo y se renovará toda su infraestructura y servicios, como el alumbrado, las redes de residuales, pluviales (con un depósito de recogida para riego) y agua potable, la red de riego y el mobiliario urbano. Se creará una red de aprovechamiento de aguas pluviales de escorrentía para riego.

El proyecto incluye la reubicación parcial de las palmeras existentes y la plantación de nuevas palmeras para crear zonas de pequeños oasis, en lugar de la disposición alineada actual. Así mismo, se dispondrán dunas artificiales en la arena de la playa, sobre las que se plantarán arbustos mediterráneos de ribera que las fijarán de forma definitiva.

Por otra parte, cabe recordar que el paseo marítimo de Magaluf cambiará en breve su denominación, ya que pasará a llamarse Gabriel Escarrer Juliá en reconocimiento al fundador del grupo Meliá Hotels International.